Los riosellanos dominan en el regional de maratón

PIRAGÜISMO

.: J. L. C. Los palistas riosellanos do-minaron los Campeonatos de Asturias de maratón, que se disputaron el pasado domingo en Ribadesella. Kiko Vega y Andrés Cangas (SCD Ribadesella), como segundos clasificados, se llevaron el título regional, aunque quienes ganaron la prueba fueron los gallegos Antonio Palmas y Brais Sánchez (Vilaboa), que son los actuales campeones de España de esta modalidad. La tercera plaza fue para Emilio Llamedo Iglesias y Juan Busto (El Sella-Los Rápidos).



En K-1, la victoria correspondió al palista sub 23 Miguel Llorens (Ribadesella), seguido de Borja Estomba (Oviedo Kayak), que ganó en ca-

tegoría sénior, y de Alberto Plaza Sagredo (La Llongar), subcampeón en su respectiva categoría sub 23 y tercero en la clasificación general.

El Torneo Inmaculada se inicia el iueves con 500 participantes

: J. L. C. El XXXI Torneo Infantil Inmaculada arranca este jueves con más de medio millar de participantes, que vivirán de nuevo tres jornadas intensas de deporte. Las finales y la entrega de premios y tro-feos estás previstas para el sábado, a las cinco y media de la tarde. En esta ocasión no habrá competición de judo como en anteriores edicio-

El Inmaculada de Gijón, San Ignacio de Pamplona, San Estanislao de Kostra de Málaga, Indautxu de Bilbao, Nuestra Señora del Recuerdo de Madrid, CAIC de Cernache de Portugal y San José de Villafranca de los Barros (Badajoz) son los equi-

pos que competirán en balonmano. En baloncesto repiten la mayor parte de los conjuntos, a los que se suman El Salvador de Zaragoza, Vírgen de Guadalupe (Badajoz) y Casp de Barcelona, mientras que, en vo-leibol, se incluyen también el Claver de Raimat (Lleida), Sao Joao de Brito (Lisboa) y San Ignacio de Ovie-

En fútbol, los anfitriones vuelven a estar entre los favoritos junto al San José de Valladolid, San Ignasi de Barcelona, Santa María del Mar (La Coruña), Ina de Santo Tirso (Portugal), San Francisco Javier de Tudela y San José de Villafrança de los Barros.

El Juanfersa aplaza otra vez el vital partido con el Nava

BALONMANO

El duelo, retrasado al 8 de abril por la convocatoria en enero de Río con la selección iúnior, se jugará cuatro días después por la misma razón

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia tendrá cuatro días más para preparar el partido de la primera vuelta que tiene pendiente contra el Nava de la Asunción (Segovia). El encuentro, que debía haberse disputado el pasado mes de enero, se aplazó en su momento al viernes 8 de abril ya que Rubén Río participaba en un torneo con la selección española júnior.

Ahora, por la misma razón, ya que el jugador gallego ha sido de nuevo citado con equipo nacional, el partido se retrasa cuatro días y se dispu-tará finalmente el martes día 12, a las ocho y media de la tarde, en el Palacio de Deportes.

Esa misma semana, concretamente el sábado 16, el Juanfersa jugará el segundo derbi local de la temporada contra el Grupo. El encuentro tendrá lugar también a las ocho y media de la tarde y no en el horario habitual de las ocho al jugar el Sporting ante Las Palmas, a partir de las seis y cuarto.

Sergio Cotelo, entrenador del conjunto jovellanista, no era partidario en principio de mover la fecha del partido contra el Nava. «Nos rompe un poco la preparación del encuen-tro contra el Grupo, pero no hay otra fecha y tendremos que cambiar un poco la dinámica de trabajo, pese a que no nos beneficia», asegura

Tanto el duelo contra el 'siete' se goviano como contra el que tendrá que afrontar contra los grupistas serán claves para recuperar la plaza de play off'. En estos momentos, el Juanfersa Comunicalia se encuentra a un punto de la posición que permite ju-gar por el ascenso a la Liga Asobal.

Contando el partido contra el Nava, a los gijoneses les quedan por dispu-



Cotelo, entrenador del

tar siete encuentros de la fase regular de la División de Honor Plata. Cotelo es optimista y piensa que «tenemos a nuestro alcance el objetivo, pero la temporada es larga, porque la Liga finaliza el 21 de mayo y el 'play off' será casi con seguridad la primera semana de junio»

La plantilla rojilla regresó ayer a los entrenamientos, en el Pabellón de Moreda (El Natahoyo), tras disfrutar de vacaciones durante la Semana Santa. Cotelo cuenta con toda la plantilla y tiene previsto dar des-canso el sábado y el domingo para luego repetir la planificación, ya que el equipo no jugará hasta el día 12.

El Grupo, sin descanso

El Grupo, el otro equipo gijonés de la categoría, no tuvo apenas descanso y se entrenó la semana pasada dos días. Los jugadores de Villaldea, que vuelven hoy al trabajo, regresarán a las canchas el sábado 16 para dispu-tar el derbi contra el Juanfersa. El equipo grupista, con el objetivo de la permanencia casi cumplido, espera-rá a la conclusión de la temporada para saber su futuro. La nueva directiva solo contempla contar con jugadores forjados en sus equipos de base Además, según parece, la entidad de Las Mestas está pendiente de ratificar ante la Nacional el acuerdo de su asamblea para jugar en plata.

Asturias espera mantener el listón alto en los Campeonatos de España de Murcia

VOLEIBOL

El equipo cadete femenino, plata en 2015, y las infantiles, que rozaron el metal, son las bazas del Principado

GIJÓN. Las distintas selecciones asturianas de voleibol acuden a los Campeonatos de España con las ma-letas cargadas de ilusión. La competición, que comenzará mañana en Murcia, se presenta de lo más interesante para los jugadores del Principado, que aspiran a estar entre los

Las cadetes se proclamaron el año pasado subcampeonas de España y las infantiles se quedaron a las puertas del podio con un meritorio cuar-to puesto. Así las cosas, las expectativas son grandes para ambos conjuntos asturianos.

El trabajo de los técnicos de la Federación Ásturiana ha sido intenso. Han sido casi cuatro meses de preparación intensa desde el primer entrenamiento que se celebró el 5 de diciembre hasta el último que se realizó el pasado domingo. Además, a lo largo de la Semana Santa, los cuatro conjuntos del Principado disputaron un torneo bilateral con la selecciones de Cantabria, en el que mostraron un buen momento de forma y una gran superioridad.

Las infantiles atraviesan un excelente estado de forma a todos los niveles. Sus técnicos, José Castro y Ángela Elizaga, esperan «hacer un buen papel, aunque nos gustaría que el esfuerzo que se ha hecho se tradujese con la recompensa de una medalla, que casi se consigue en

Las mayores expectativas a priori corren a cargo de las cadetes, vi-gentes subcampeonas de España, que estarán dirigidas por los entrenadores grupistas Dani Suárez y José Aurelio Delgado Vallín.

Las selecciones infantil y cadete, masculina y femenina, confían también en hacer un buen campeonato, aunque sobre el papel cuenta con menos opciones de acercarse al cajón de los mejores.



Los dos equipos femeninos de Asturias posan con sus técnicos en Arriondas, donde prepararon los nacionales en un torneo. :: FVBPA